

Senador Ossandón se reunió con exdelincuente que rescata niños de la droga

El presidente del Senado, Manuel José Ossandón, visitó este viernes el Hospital Sótero del Río y a un exdelincuente rehabilitado, llamado "Papillón" Luis Hernández Díaz, quién se encuentra hospitalizado en el lugar. El nombre de Díaz tomó relevancia luego de que se rehabilitara y se dedicara a sacar niños de las drogas y el alcohol, realizando una labor importante de trabajo social por la gente de menos recursos y también en reos que buscaban la reinserción social. Ossandón fue recibido por el director del hospital, Juan Ignacio García Huidobro, con quien recorrió las obras de ampliación que beneficiarán a más de 1,7 millones de personas del sector sur de la Región Metropolitana. El parlamentario también visitó a pacientes que esperan cirugía, escuchó a funcionarios y comprometió apoyo para visibilizar los desafíos del sistema de salud pública.



MARIOLA GUÉRRERO



ATON

Vodanovic: "El PS tiene un legítimo derecho a aspirar a una candidatura propia"

Paulina Vodanovic, presidenta del Partido Socialista (PS), reforzó este viernes la posibilidad de que su partido presente una candidatura presidencial propia, ad portas de la definición del Comité Central programada para este sábado. Según la líder socialista, esta decisión responde a un proyecto político colectivo y no a una candidatura personal. "El PS no ve en las opciones actuales una representación suficiente de su proyecto político", afirmó, destacando que el partido debe tener una voz propia en el panorama electoral, a diferencia de lo que propone la candidatura de Carolina Tohá. Vodanovic subraya que la discusión sobre la candidatura se llevará a cabo de manera democrática en el Comité Central, donde las bases del partido, representadas por sus miembros de todo Chile y del extranjero, podrán tomar la decisión. "No voy a imponer un criterio, sino abrir el espacio para que se tome una decisión colectiva", asegura. En cuanto a las críticas por desafiar la unidad oficialista al insistir en una candidatura propia, Vodanovic defiende el derecho del PS a presentar su opción: "Entendemos también que el PS tiene un legítimo derecho a aspirar a una candidatura propia", concluye.



LUN

DAVID VELÁSQUEZ

Diputado Longton: "Nadie en su sano juicio puede creer que el Presidente Boric no sabía"

Andrés Longton, parlamentario por Renovación Nacional y presidente de la Comisión Especial Investigadora por la fallida compraventa de la casa del expresidente Salvador Allende, se refirió al fallo del Tribunal Constitucional que decidió destituir a Isabel Allende. El diputado dijo que a su juicio el fallo era contundente y que no fue una operación de la derecha. Además, señaló que, a su juicio, el Presidente Boric tenía conocimiento de lo que podía suceder. "Yo creo que el Presidente sabía, nadie en su sano juicio puede creer que el Presidente no sabía, con la cantidad de información que había y con las advertencias. La jefa jurídica de Bienes Nacionales dice que le advirtió a Presidencia, un abogado de Culturas salió diciendo que también le advirtió a Presidencia", afirmó el diputado.



RICHARD LULLOA

Parisi contra Winter: "Repitió doce ramos en la Facultad de Derecho"

El precandidato presidencial del Partido de la Gente (PDG), Franco Parisi, realizó crudos comentarios acerca de sus contrincantes en la papeleta presidencial. "Estoy compitiendo con millonarios; Kaiser, millonario; Kast, millonario; Matthei, millonaria; Tohá, millonaria". En el caso del diputado Gonzalo Winter (FA), Parisi exclamó que es "un chiquito mal enseñado y bastante flojito, repitió doce ramos en la Facultad de Derecho". Parisi fue vicedecano de la Facultad de Economía y Negocios de la Universidad de Chile por el 2009 y explicó que: "Si tú repetías cuatro ramos, estabas en problemas, con seis te echaban, no lo echaron. ¿Sabes por qué no lo echaron? Porque su mamita era la superintendente de Isapres y llamaba para que no lo echaran", lanzó el economista.